

COMMUNIQUE DE PRESSE Samedi 21 mai 2022

La FICAM salue la nomination de Rima Abdul-Malak comme ministre de la Culture

La Fédération des Industries du Cinéma, de l'Audiovisuel et du Multimédia salue la nomination de Rima Abdul-Malak comme ministre de la Culture et lui adresse ses vœux de réussite à l'orée d'une mandature qui s'annonce riche et décisive face aux multiples enjeux impliquant l'ensemble des industries culturelles et créatives.

Son poste de conseillère culture et communication de l'Elysée depuis décembre 2019 constitue un gage de continuité et l'assurance d'une précieuse expertise sur les dossiers en cours.

La filière des industries techniques du cinéma et de l'audiovisuel sera particulièrement attentive à la mise en application rapide du plan d'investissement France 2030, étape fondamentale qui doit baliser le chemin de toute une filière en renforçant nos capacités de production face à la concurrence internationale et ainsi l'attractivité de notre territoire et de nos entreprises.

A ce titre, la FICAM tient à rendre hommage au travail effectué par Roselyne Bachelot lors de son mandat. Dans une période incertaine liée aux impacts de la crise sanitaire, Roselyne Bachelot a su maintenir à flot le monde culturel tout en se projetant sur l'avenir de nos industries.

La FICAM assure la nouvelle ministre Rima Abdul-Malak de tout son soutien et toute sa contribution et saura être force de proposition pour le rayonnement de l'ensemble de l'écosystème du monde culturel.

Contacts:
Jean-Yves Mirski
Délégué Général
Tél. 01 45 05 72 47
Jean-yves.mirski@ficam.fr

Stéphane Bedin Délégué Général Adjoint Tél. 01 45 05 72 49 stephane.bedin@ficam.fr